



MUNICIPALIDAD DE COPÁN RUINAS

“Puerta cultural de Honduras al mundo”

Copán Ruinas, Copán. Frente al Parque Centroamerica



NOTA ACLARATORIA

Yo, Karina Esmeralda Álvarez, suscrita al departamento de Recursos Humanos de la Municipalidad de Copan Ruinas, por este medio hago constan que en la semana del 16 al 20 de noviembre del año en curso, NO HUBO REMUNERACION PARA EMPLEADOS CONTRATADOS PARA EFECTOS DE LA EMERGENCIA POR LAS TROMENTAS TROPICALES ETA Y IOTA.

Y para los fines que al interesado convenga se extiende la presente en la Ciudad de Copán Ruinas, Departamento de Copán a los 23 días mes de noviembre del dos mil veinte.

Karina Esmeralda Álvarez Gómez
Gerente de Recursos Humanos